

Nouvelles des colonies de vacances

De Fontbonne, Vernoux, Le Cheylard

les colons nous disent :

« Tout va pour le mieux »

Avec Fontbonne, Vernoux, Le Cheylard, se termine la tournée de nos amis Jouvenceau et Mattéoli dans les colonies de vacances de la ville de La Seyne. Nous espérons que les nouvelles qu'ils nous ont fait parvenir auront intéressé nos lecteurs. Nous continuerons dans les jours à venir à vous donner des renseignements sur la vie des colonies et, si possible, des photos.

Fontbonne : un petit bijou dans un magnifique écrin

Fontbonne est sans doute la co-

lonie scolaire la plus mignonne, la plus jolie, la plus « charmante ». Située au creux d'un vallon couvert de prairies et de forêts de châtaigniers, elle est installée dans un centre ménager pour jeunes filles construit il y a peu d'années, et dont toutes les installations, et le personnel, sont employés.

Mais ce qui en fait le charme est sans contredit, la bonhomie et le dévouement de l'équipe qui la dirige, c'est-à-dire de M. Brunel, directeur d'école ; Mme Brunel, directrice du Centre et économiste ; M. Stauffer, instituteur à Martini, et toutes les monitrices...

Il faudrait que tous les Seynois aient vu M. Brunel passer un tablier de cuisine et circuler ainsi entre les tables du réfectoire où prennent leurs repas environ 80 petites filles de 6 à 9 ans. Là il encourage Nicole à finir son café au lait, ici il félicite Monique pour sa rapidité d'aujourd'hui, il tempère l'ardeur de Marie-Françoise, il rassure paternellement Zabelle qui vient de lui murmurer pour la vingtième fois peut-être : « Qui sait si mon papa viendra me voir ? »

Quant à M. Stauffer, il faudrait le voir crier, les mains en porte-voix : « Ohé ! Ohé ! », pour qu'aussitôt des réponses fusent des bois de châtaigniers, alors qu'on ne voit personne... En résumé, la colonie de Fontbonne est un petit bijou dans un magnifique écrin.

A Vernoux, ça tourne très bien

A Vernoux, il suffira de nommer les dirigeants de la colonie pour s'apercevoir que ça ne peut que « tourner » très bien : Mme et M. Huyart directeurs de l'École de plein air de la Dominante, et M. Dutertre, professeur d'éducation physique à Martini.

Et comme ils sont entourés de moniteurs et de monitrices très actifs et très dévoués, on ne peut trouver rien qui « cloche ». Tous les enfants interrogés sont un-

nimes : on est très bien. Que ce soit Henri Agnel, Robert Paschal, Michel Basile, ou d'autres, on est ravi ici et on a des mines plus que réjouies ! Et puis, à Vernoux, on a une salle des fêtes une vraie, avec un scène, des loges, des fauteuils... Quelle belle fête on va donner avant de partir !... Donc, tout va pour le mieux.

A Le Cheylard, tous les colons sont enchantés

Enfin, nous sommes arrivés au Cheylard, la colonie n'était installée que depuis deux jours, et tout était déjà en place et les activités avaient démarré. Cela était dû à la valeur de la directrice, Mme Kosiello, à l'entrain du moniteur-chef, son mari, et de l'économiste M. Rakinski.

En 48 heures, on avait constitué les équipes, on avait découvert les coins d'ombre et les lieux de promenades, on avait appris des chants choraux, on avait commencé des travaux d'ateliers... Tous les colons sont enchantés, y compris les monitrices et les femmes de service, dont les rires bruyants mettent l'entrain et la bonne humeur.

Et voilà, la tournée est terminée. Nous en emportons des tas d'images joyeuses et colorées, ainsi qu'un grand réconfort pour la santé de demain de nos petits Seynois.

Il est évident que tout ceci a demandé un grand effort, d'organisation et financier mais on ne fera jamais trop pour l'enfance, qui est l'avenir...

Un dernier conseil parents : n'envoyez pas de colis de provisions à vos enfants. Qu'en feraient-ils ? Leur nourriture est plus que satisfaisante ; ils ont de tout : des fruits, des gâteaux, même des bonbons. Alors ?..

Et attendez avec patience leur retour : ils vous émerveilleront !

E. Jouvenceau

L. Mattéoli

LES ACTIVITÉS DE LA COLONIE DE DESAIGNES

La vie à la colonie de Desaignes, se révèle chaque année de plus en plus agréable et facile. Ceci s'explique par l'effort fourni par M. Argaud, économiste, en vue d'une modernisation toujours plus complète des locaux.

En effet, cette année, une nouvelle installation sanitaire permet de doucher par vagues de 12, les 99 colons, en une heure. De ce fait, les promenades, les jeux, les chants et les diverses activités qui font la journée heureuse occupent une place plus importante. Mais quelles sont les activités qui plaisent le plus aux enfants ?

CHEZ LES FILLES

Six ans seulement et déjà très coquettes ! Il est passionnant d'observer l'ardeur et l'intérêt qu'elles portent aux petits ouvrages : robes, chapeaux, travestis de toutes sortes, qu'elles confectionnent avec art. Ces jeunes ouvrières ont un double mérite, car elles se procurent dans les bois et les prés le matériel qui leur est nécessaire : feuilles de marronniers, élégantes fougères, brins de paille, aiguilles de pins.

CHEZ LES GARÇONS

La plus grande partie du temps, dans les prés où ils s'ébattent librement, nos gamins oublient la station debout pour occuper une position très fami-

lière aux petits à 4 pattes ! Que font-ils ? Ils entreprennent par groupes des recherches au cours desquelles leur amitié naît et se développe. Ils recherchent particulièrement des insectes : sauterelles et papillons. Ils sont très heureux aussi lorsqu'ils capturent des grenouilles qu'ils transportent triomphalement à la « colo » dans leur... casquette ! De ces trouvailles, résulteront des activités dirigées telles que « courses de grenouilles » dans la cour ou exécution de superbes planches avec les ailes jaunes, bleues ou roses des sauterelles.

Nos petits colons ne sont qu'au début de leur séjour. On leur promet encore de nombreuses réjouissances. Samedi 1er août, présentation des équipes que les cheftaines préparent en grand secret. Ce sera très beau !

Cette semaine, ils feront une grande sortie en car dans les bois de sapins de l'Ardèche où ils pourront cueillir et manger les savoureuses myrtilles. Les monitrices montent aussi pour la joie des petits un spectacle de marionnettes semblable à celui qui les a tant amusés samedi.

Et ainsi, les jours s'écoulent toujours agréables. Non, on ne languit pas à Desaignes. De belles journées nous sont encore promises.

Une monitrice :
Nicole LEGAY.